
14 番（小川義昭議員） 今、コロナ禍で云々ということで、遅々、進んでいないとい

うことですけれども、決して地区とか市民の皆さんに無理のかからないような進め方で

ぜひ進めてください。これは本当に大きな事業です。これが本当にうまくいくか、いか

ないか。これは新しい田村市長の手腕にかかっているのではないかなというふうに僕は

思いますので、どうかしっかりと地区及び市民の皆さんと共に、市民協働で創るまちづ

くりです。このことについて、しっかりとお願いします。 

 次の質問は、公民館からコミュニティセンターへの移行については、準備が整い、理

解が得られた地区から順次スタートするとの答弁でしたが、そうなると、地区によって

は公民館として残るところやコミュニティセンターとして移行する地区に二極化され、

市内全体としての統一性に欠ける可能性が考えられます。現在は、市公民館連合会があ

り、28 地区においてはそれぞれ共通性も維持されておりますが、今後、二極化となる

と、それぞれの地区が市長部局、教育委員会部局と所管部署の違いが生じ、地区間の連

帯性に欠けることになると考えられます。 

 そこで伺います。 

 これらの整合性をどのように図っていくのですか。今後、市公民館連合会の位置づけ

はどのようになるのですか。見解を伺います。 

 


